



Asamblea General
ORDINARIA 2025

Comité Red Juvenil

¡Sigamos construyendo juntos un futuro mejor!

Informe Comité Red Juvenil 2024

Introducción

En el 2024, la Red Juvenil ha asumido el reto de renovarse y repensarse para ser más efectiva y oportuna. Este proceso representa una oportunidad para seguir creciendo y fortaleciéndonos como red, con el objetivo de consolidar un espacio de acción juvenil dentro del cooperativismo y en el contexto social del departamento.

Enfoques 2024

La Red Juvenil definió los siguientes enfoques estratégicos para 2024:

- Proyección de acciones claras que fortalezcan el trabajo de la Red Juvenil.
- Apoyo y lineamientos para el cumplimiento de las rutas de trabajo.
- Formulación de experiencias en visitas a diferentes entidades.

Acciones

Dentro de las acciones ejecutadas durante el 2024, se destacan las siguientes:

- **Pasantía a la Fundación CFA:**

Objetivo: reconocer los procesos que se desarrollan con las juventudes desde la Fundación CFA. Esta actividad permitió a los integrantes de la Red, conocer experiencias exitosas y de impacto en el trabajo con jóvenes desde el sector cooperativo para promover el consumo solidario, el prosumo, las redes de colaboración solidaria y la importancia de pensarnos como seguir vinculando las juventudes con el cooperativismo.

- **Pasantía a la Alcaldía de Medellín - Secretaría de Juventud:**

Objetivo: Reconocer los planes, proyectos y procesos que se adelantan con y para las juventudes desde la oferta pública. Con esta actividad se logró conocer la oferta para juventudes e invitarlos a la reflexión de cómo articular los procesos de juventudes desde la mesa pública con el cooperativismo. Se establecieron alianzas con la administración local y el sector cooperativo para desarrollar estrategias

conjuntas enfocadas en el trabajo con jóvenes en Medellín. Como resultado de esta articulación, la Red Juvenil logró ser incluida en la programación de actividades para el 2025.

- **Encuentros descentralizados de diálogo y conocimiento:** Los integrantes de la Red Juvenil participaron en espacios donde conocieron las dinámicas orgánicas de cada entidad, lo que permitió la formulación de estrategias en beneficio del público joven.
- **Evaluación**

Durante el proceso de evaluación anual, se analizaron los resultados obtenidos con el fin de construir, de manera conjunta, un cronograma de acciones que permita una proyección clara del trabajo del comité. Como parte de este proceso de renovación, se designó a Yamile Ospina como nueva coordinadora del comité.

- **Retos 2025**

Para el próximo año, la Red Juvenil se ha planteado los siguientes desafíos:

Renovación de la propuesta: Se trabajará en la creación de un proyecto de mayor envergadura, que invite al sector cooperativo a dinamizar sus acciones dentro del departamento. Además, se avanzará en la elaboración de focos comunes que permitan consolidar un trabajo operativo de mayor impacto.

Cronograma de articulación con la Secretaría de Juventud de la Alcaldía de Medellín: Se definirán las acciones concretas de colaboración con la administración municipal para fortalecer la participación juvenil en el cooperativismo y otros espacios de desarrollo social.

Con estas acciones y desafíos, la Red Juvenil reafirma su compromiso con la transformación y el fortalecimiento del sector juvenil en el cooperativismo, promoviendo espacios de participación, aprendizaje y crecimiento conjunto.

(Original firmado).



**Asamblea General
ORDINARIA 2025**

¡Sigamos construyendo juntos un futuro mejor!